



**MINUTA DE LA COMISION DE DEPORTES DE FECHA
13 DE MAYO DEL AÑO 2015**

Siendo las 11:00 horas del día miércoles 13 de Mayo del año 2015, da inicio la reunión de la comisión en donde se desahogaron los siguientes puntos:

Como primer asunto en la Orden Día se tomó lista de asistencia estando presentes las Regidoras: Norma Alicia Sepúlveda Leyva, Coordinadora de la Comisión, La Secretaria de la Comisión, Mireya Porras Armendáriz y Zuri Saddy Medina Reyes, Vocal de la Comisión.

Como segundo punto de la Orden del Día, La coordinadora de la comisión informa los resultados de su visita a la ciudad de México D.F., dijo que asistió a la rueda de prensa realizada el martes anterior en la sede de la Federación Mexicana de Fútbol A.C. en la cual se anunció formalmente el proyecto para desarrollar en Juárez la construcción de unas Canchas de Fútbol Playero y un Centro de Alto Rendimiento en esta disciplina, el cual será creado en conjunto con el instituto Municipal del Deporte y la federación con recursos de la FIFA.

El proyecto se llevará a cabo en la zona de el Parque Extremo, ubicado en el área de El Chamizal y reitero que será la FEMEXFUT quien se encargará de equipar el espacio para su funcionamiento, además capacitará y entrenará a quienes formen parte del proyecto y el gobierno municipal apoyará con la arena necesaria y las construcción de unos sanitarios, además dará en comodato el terreno municipal a la FEMEXFUT para desarrollar dicho proyecto.

Como tercer asunto en el Orden del Día, se informó que se está dando seguimiento al proyecto para desarrollar los torneos del Fútbol Mexicano, el Torneo de Fútbol Sub-13 y el Torneo de Fútbol Sub-20, lo cuales se llevarán a cabo en el mes de junio y octubre de 2015 respectivamente en los Estadios de Fútbol Benito Juárez y 20 de Noviembre, manifestó que se trabaja en la gestión de los recursos económicos que habrá de aportar el municipio para estos eventos.

Dándose por terminada la reunión de comisión, siendo las 12:00 horas de la fecha.

